

**LA POINTE-DU-LAC :** Dans le cours de l'été, j'eus la vue atteinte d'une obscurité telle que, assez de bonne heure, vers le soir, je ne pouvais voir assez pour vaquer à mes affaires, et il me fallait assez souvent être conduit par quelqu'un, quand on me réclamait dans certaines circonstances. — Un jour, une personne vint chez moi : je lui parlai de mon affliction ; elle me conseilla de faire usage des *Roses Bénites* : c'est ce que je fis à l'instant, et au bout de quelques semaines, je voyais, le soir, comme auparavant. Actions de grâces pour plusieurs autres faveurs particulières : D. G.

**STE-BARNABÉ :** Isaac Guilmette et son épouse Léda Lemay remercient N.-D. du Saint Rosaire pour la guérison de leur petite fille âgée de 3 ans et demi qui avait reçu, le 7 novembre dernier, une effrayante brûlure dans de la graisse bouillante.

**LOWELL, MASS. :** Depuis mon plus bas âge, j'étais atteint du mal des yeux. Tous les soins des médecins avaient été sans fruit : au mois de mai je fis une Neuviaine à N.-D. du Rosaire et je fus guérie presque subitement. Je n'ai plus depuis ressenti aucune douleur et toute inflammation a disparu : MARIA L. D., *Enfant de Marie.*

**NORTHAMPTON, MASS. :** Monsieur Le Gérant,  
Veuillez publier dans les Annales de N.-D. du T. S. Rosaire la guérison de ma petite fille d'un mal d'yeux dont elle souffrait depuis huit semaines. J'ai prié cette bonne Mère de venir au secours de cette enfant, avec promesse de faire publier cette guérison